

Mercredi 25 novembre 2015

A. B.

Petite Cantate du Café Philo

De ces institutions ô combien vénérables,
Un groupuscule à part brille à son firmament.
Depuis 20 ans déjà une assemblée de gens
Philosophe, mercredi, assis autour d'une table.

Des questions fort diverses peuplent chacun des débats*
Le plaisir s'apprend-il ? Qui croit-on aujourd'hui ?
On se livre parfois à de fiévreux ébats*
Sur l'amour ou le sexe et où il nous conduit.
La Liberté est elle une question de degré ?
Comment change-t-on d'avis sans avoir de regrets ?
La spiritualité remplace la religion ?
Ces sujets montrent là nos interrogations.
Pourquoi échangeons nous ? Se suffit-on à soi ?
L'autonomie mène-t-elle à l'individualisme ?
Sans faire jamais acte de prosélytisme
Seul le bistro' philo propose tous ces choix.

On n'a pas tous les jours la joie de célébrer
20 ans d'une assemblée 20 fois renouvelée
Si l'on veut de ce temps quelque chose retenir
C'est au Café des Arts ici qu'il faut venir.

Puisqu'il faut en finir, le couperet horaire
A chu hélas, terminant notre réunion
Avec moi j'en suis sûr ensemble souhaitons
A not' Café Philo un **Bon anniversaire !**